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Ao vigésimo dia do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às catorze horas e dez minutos, sob 1 
a presidência do professor Daniel Cardoso Moraes de Oliveira , Vice-Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se, na sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, 3 
Débora Christina Muchaluat Saade, Eugene Francis Vi nod Rebello, Leonardo Cruz da Costa, 4 
Leonardo Gresta Paulino Murta e Simone de Lima Martins, membros titulares, José Viterbo 5 
Filho e Vanessa Braganholo Murta, membros suplentes, Carlos Henrique Domingos Correia 6 
Santos, representante do DACC e Elaine Pereira da Silva , representante suplente dos técnicos 7 
administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata 8 
da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 29/11/2017; 3) Apresentação do trabalho realizado 9 
pela Comissão instituída para propor alterações no Regimento Interno do Instituto de Computação; 10 
4) Calendário das Reuniões de Colegiado do IC em 2018; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXX 11 
1) Informes . O professor Daniel iniciou a reunião falando sobre a aquisição do gerador. Informou 12 
sobre o processo de fabricação do referido equipamento e acrescentou que é estimado que dure 13 
em torno de 90 dias para que esteja pronto para entrega. Disse ainda que o mesmo atenderá aos 14 
dois prédios do IC. Acrescentou que a aquisição do gerador e do nobreak custou em torno de R$ 15 
1,15 milhões e que já estaria incluído nesse valor a garantia estendida de um ano. Quanto ao 16 
nobreak, estão negociando com a empresa uma data para entrega e instalação, sendo que a 17 
entrega poderá acontecer já no início de janeiro. Foi também explicado que o Datacenter foi 18 
esvaziado, e a empresa contratada já trouxe os clusters para a referida sala e no momento estão 19 
trabalhando na parte elétrica e na refrigeração. Seguindo a reunião, o professor Daniel falou sobre 20 
o funcionamento do Instituto de Computação nos meses de janeiro e fevereiro. Em conversa com o 21 
professor José Raphael, decidiu-se que é viável o funcionamento entre às 08:00h e 19:00h durante 22 
o mês de janeiro e que no mês de fevereiro o horário de funcionamento poderia ser revisto. Não 23 
houve nenhuma manifestação contrária. Continuando, a professora Aline Nascimento fez algumas 24 
considerações sobre o uso dos laboratórios, principalmente a respeito de um laboratório de estudos 25 
para os alunos. O professor Daniel explicou que existe uma sala temporária com três 26 
computadores sendo usada para esta finalidade, e que no próximo semestre espera-se inaugurar a 27 
sala 301, com mais computadores para que os alunos do Instituto de Computação possam usar 28 
fora dos horários de aula. Foi acrescentado que o laboratório terá o sistema Linux e não serão 29 
ministradas aula nesse ambiente, além do uso ser exclusivo para alunos do IC/UFF XXXXXXXXXX 30 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 29/11/2017.  O 31 
professor Daniel iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou 32 
acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do Colegiado. 33 
Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, sendo 34 
aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 35 
3) Apresentação do trabalho realizado pela Comissão  instituída para propor alterações no 36 
Regimento Interno do Instituto de Computação.  O professor Leonardo Murta apresentou 37 
brevemente os principais pontos trabalhados pela comissão instituída para atualizar o regimento. O 38 
professor Daniel propôs que nesse primeiro momento o colegiado tomasse conhecimento das 39 
principais atualizações. Depois de discutir sobre os próximos passos para a efetivação do novo 40 
regimento, foi decidido que seria elaborada uma planilha e essa seria disponibilizada para todos os 41 
membros do colegiado, sendo possível contribuir com sugestões. Também foi orientado que, na 42 
próxima reunião, todos os pontos passíveis de discussão seriam analisados pelo colegiado, para só 43 
assim encaminhar o texto para toda comunidade do IC. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 44 
4) Calendário das Reuniões de Colegiado do IC em 20 17. As reuniões de Colegiado da unidade 45 
ficaram agendadas para as terceiras quartas-feiras do mês, exceto no mês de fevereiro, em que 46 
poderá ser antecipada ou prorrogada para uma outra quarta-feira. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 47 
5) Assuntos Gerais.  O professor Daniel perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, por 48 
não haver nenhuma manifestação, às quinze horas e trinta minutos a reunião foi encerrada. 49 
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